



Medienmitteilung

Datum: 11. Juli 2016
Sperrfrist: keine

Gratulation zur bestandenen Berufsprüfung

Vor kurzem hat der kantonale Fischereiaufseher Armin von Deschwanden die Berufsprüfung zum "Fischereiaufseher mit eidg. Fachausweis" bestanden. Er ist seit dem 1. März 2013 im Amt. Diese Berufspraxis bildete zusammen mit dem Besuch von verschiedenen Ausbildungsmodulen eine Voraussetzung für die Zulassung zur Berufsprüfung, welche die Fächer Gewässerökologie, Fisch- und Krebskunde, Fischereiwirtschaft, Technik und Recht umfasst.

Mit den während der zweijährigen berufsbegleitenden Ausbildung erworbenen Kenntnissen verfügt Armin von Deschwanden nun über die besten Voraussetzungen zur Erfüllung seiner Aufgaben bei der Fischereiaufzucht, der Gewässerbewirtschaftung sowie beim Schutz und der Pflege der Lebensräume von Fischen und anderen Wassertieren. Das Amt für Landwirtschaft und Umwelt gratuliert herzlich zu diesem Erfolg und wünscht ihm weiterhin viel Freude und Genugtuung bei seiner Arbeit.

Rückfragen

Alain Schmutz, Leiter Abteilung Umwelt, Telefon 041 666 63 83